



Demokratie stärken, Vielfalt leben

Gemeinsam für Demokratie – Gegen Extremismus

Mit diesem Demokratieprojekt setzt der **Förderverein der Sparkasse KölnBonn e.V.** gemeinsam mit den Städten Köln und Bonn ein klares Zeichen für die Stärkung demokratischer Teilhabe auf lokaler Ebene.

Es umfasst unter anderem politische Foren, moderierte Diskussionsformate und Schulungen für Multiplikator*innen.

Alle Maßnahmen tragen dazu bei, Demokratie im Alltag sichtbar und erlebbar zu machen. Die Aktivitäten finden bewusst unmittelbar in den Kölner und Bonner Stadtteilen statt, genau dort, wo demokratische Impulse gebraucht werden.

Ziel ist es, demokratische Kompetenzen auszubauen, Vertrauen in gesellschaftliche Prozesse zu stärken und extremistischen Tendenzen durch Aufklärung und Dialog aktiv entgegenzuwirken.

Der Förderverein der Sparkasse KölnBonn e.V. möchte gerade in Zeiten zunehmender gesellschaftlicher Spannungen ein deutliches Zeichen setzen: für Offenheit, Vielfalt und ein respektvolles Miteinander.

Mehr Informationen und eine Terminübersicht zu den Projekten in Köln und Bonn



koeln-waehlt-demokratie.de



bonn-waehlt-demokratie.de

